
【議事】定 43 

（3）セレーネ「月に願いを！」キャンペーンについて 
井上理事が引き続き着席し、JAXA の矢代広報統括が資料 43-3

（月に願いを!）を説明した後、下記の質疑応答があった。 

 

青江：目標と現在の応募数から考え、応募すれば必ず採用されると

いう状態と言って良いのか。 

JAXA 矢代：個人的な誹謗中傷以外は全て採用するように考えてい

る。全てをチェックするのはかなり大変な作業量であるが、覚

悟して掛かるつもりである。 

青江：予定数を超えてしまったらどうするのか。 

JAXA矢代：シートを増やすことを考えている。 

井口：100 万人の名前とメッセージが載ると、失敗できない。信頼性

についてしっかり取り組むことを期待する。 

JAXA井上：万全には万全を尽くす所存である。 

野本：「はやぶさ」でも実施したとの報告であったが、海外での実施

例はあるのか。それとも日本独自の取り組みか。 

JAXA矢代：フェニックスにCDを載せたことがある。 

野本：日本がオリジナルということですね。 


